

Jacques Bailleux  
Conseiller municipal indépendant

600 caractères "généreusement" octroyés pour exprimer mes désaccords à la politique menée actuellement : Une police municipale surdimensionnée dont le budget a doublé en quatre années. L'ouverture de commerces de bouche aménagés avec l'argent du contribuable alors que d'autres projets plus essentiels auraient pu être développés. Une politique jeunesse restreinte et peu attractive. Des transports en commun délaissés. Absence d'analyse des besoins sociaux...etc. Une autre politique qui correspond aux besoins de tous les viarmoises et viarmoises est possible.